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卒業式と入学式に参加して 

平成19年度の「卒業証書授与式（卒業式）」と平成

20年度の「入学式」に来賓として出席して思ったこと

を書いてみたいと思う。 
卒業式は3月24日（月）に挙行された。卒業生39

名は、全員が新しい中学校の制服を身に纏っての出席

であった。制服はそれぞれであり、ここでも改めて学

校選択性を実感させられた。 
卒業式は関心させられることしきりであった。何か

というと、卒業生一人一人がキビキビとした動作で壇

上に登壇し、卒業証書を受け取っていたからである。

６年間の集大成であったように思う。また、不安感か

らか練習どおりに出来ない子も見受けられたが、その

子に対して他の児童がさりげなく、きちんと次の動作

を教えてあげていたのが大変印象に残っている。 
これはある意味「パートナーシップ発露」の第一歩

ではないかと考える。同級生の面倒をみてあげるとい

う、優しい気持ちを持った子供達がたくさん巣立って

いき、中学校に行ってもその気持ちをなくさなければ、

中学校でも他の子供達にその気持ちはきっと伝わると

思う。気持ちが伝われば、自ずと殺伐とした雰囲気は

なくなり、ひいては「いじめ」の減少にも繋がるので

はないかと思う。桜小の児童全員にも是非そうなって

もらいたいと思う。 
卒業式の１シーンではあったが、私の中では心に焼

きついたシーンであった。 
ガラッと変わって入学式。入学式は4月8日（火） 

に行われた。今年度の新入生は 2 クラス 48 名で、皆

元気に入学式に臨んでいた。残念ながら地球温暖化の

影響か、桜の開花が早くなったうえに、台風並の春の

嵐の中での入学式となってしまい、桜の花もなかった

のは可哀想であった。 
新入生は父兄と一緒に登校し、６年生のお兄さんお

姉さんに導かれて一人一人自分の席に着席した。その

風景を見た時に、このオチビさんたちも6年になると 
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こんなに立派になるのかな、と思って笑顔で見入って

しまった。 
 式の後に PTA 役員決めが行われ、新しい役員が選

出された。役員さん頑張ってください。 
 ところで、苦言を一つ。式終了後教室での説明の時

に、先生が説明を行っているにもかかわらず、子供を

集めて写真を撮っているご父兄がおられたこと。先生

（大人）の話しを聞くように指導するのが親ではない

でしょうか？その親が先生の話しの最中にとは…。子

供さんが可愛いのは分かりますが。出来れば先生から

の注意も欲しいところでしたね。親御さんとの連携は

遠慮しあっている中からは生まれないのでは…。お互

いに大人としての礼儀をわきまえつつの注意と連携で

すけどね。 

百葉箱の修繕を実施 

４月5日（土）に桜小体育館横に設置されている百

葉箱の修繕を行った。百葉箱は数年前から壊れていて、

5 年生の授業に支障が出ていると聞いていたので、屋

根を中心に全体的な修繕を行った。 
 

 

屋根張替中(全体にボロ)   綺麗に出来たでしょ！ 

会員及びご意見募集 

おやじの会では会員とご意見を募集しています。下

記にご記入いただき、子供さんを通じて学校の「おや

じの会目安箱」に投函いただくか、応募は事務局宛電

話申し込みでも結構です。ご意見は無記名でも可。 
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会員応募  ・  ご意見  （どちらかに丸を付けてください。ご意見は無記名でも結構です。） 
児童名              第  学年  組 
おやじ名             住所                電話番号           
ご意見                                               
                                                  
                                                  


